

NACIONAL

Sustraen \$ 800 millones en celulares desde una bodega en Colina

La noche del viernes, una banda de unos 30 sujetos robó \$ 800 millones desde una bodega en Colina, dedicada a prestar servicios a empresas de telefonía móvil.

A eso de las 21:00 horas -según constan antecedentes que entregó la Brigada de Robos Oriente (BRO) de la Policía de Investigaciones (PDI)- dos de los imputados se acercaron al jefe de seguridad de las bodegas, quien se dirigía a su domicilio. Tras hacerse pasar por carabineros, le dijeron que deseaban realizar un control vehicular. Después de eso, lo amenazaron

con armas de fuego y lo obligaron a que llamara a los guardias de turno para que permitieran el ingreso del resto de los integrantes del grupo. Premunidos de guantes y overoles, ingresaron dos camiones a las bodegas, para salir de ellas con un botín de \$ 800 millones de pesos en teléfonos móviles.

El subcomisario Boris Muñoz, de la Brigada de Robos Oriente de la PDI, detalló que los guardias fueron “amenazados con armas de fuego” y “amarrados”.

El delegado presidencial metropolitano, Gonzalo Durán, dice que

uno de los puntos llamativos del actuar de la banda es que “habrían desconectado las cámaras de televigilancia”. Y agregó: “Efectivamente tiene ciertas particularidades, porque pareciera ser que tenían mucho conocimiento de qué elementos había en su interior, dónde estaban ubicados, el emplazamiento de las cámaras de televigilancia”.

Según la PDI, aún no hay un detalle preciso de las especies sustraídas. Hasta el cierre de esta edición, tampoco había novedades de los imputados, que se dieron a la fuga.